
議会報告会 報告書 

 

日時 令和５年５月 27日（土）19 時～20 時 10 分 記録者 山川和孝 議員 

場所 寒川公民館 参加者数 ６名 

出席議員 山本照男・三宅繁博・山川和孝・飛鷹裕輔・眞鍋利憲 

 

質疑・意見・応答記録（要点筆記） 

質疑・意見・応答内容 

【御要望】 

ごみ集積場所にキャップを外していないペットボトルやラベルを剝がしていないペッ

トボトルが収集されずに、黄色い紙を貼られて放置されている。収集されないことを知ら

ない方が多いと思うため、市から周知してほしい。 

【応答】 

恐らく、市報に掲載していると思う。生活環境課にも伝える。 

【確認内容】 

生活環境課から毎年、市報の７月号にペットボトルの分別方法として周知している。 
 キャップは燃やさないごみ、ラベルは燃やすごみ、ペットボトルは資源ごみで分別され

ていないものは原則、収集されないとの掲載である。 

【御意見】 

小学校の運動会を昔のように 10 月に実施しないのか。 

【応答】 

10 月実施となると、９月から練習を開始することとなり、熱中症予防と秋には学校行事

が重なるという観点から５月に町民運動会と合同で開催することになった。 

【御質問】 

マイナンバーカードの振込ミスについて、本市で起こった場合の対応は。 

【回答】 

国の総点検や給付金の種別等により、関連した市の各部署がすばやく対応することとな

る。 

【御意見】 

議会への女性進出が少ない。成り手不足や女性進出を促す活動が必要ではないか。高校

生議会もいいが、ぜひ女性議会をやっていただきたい。 

【応答】 

高校生議会については、政治に対する興味や提案したことが実現することでやりがいを

感じると思うため、高校生の将来的には大事だと思っている。 



【御質問】 

中核病院の問題について、建築工事が概要版で 2024 年着工となっているが、遅れてい

るのか。 

【回答】 

コロナ禍や医師確保、診療科目の問題で遅れている。病院も経営していかなくてはいけ

ないので、それに見合う病院をつくっていかないといけない。開院予定が令和 10 年度で

ある。 

【御意見】 

周辺の道路問題で、国道との接点が一番の問題だと思うが、国や県にどんどん陳情に行

ってもらいたい。 

【応答】 

国、県との協議を含め、道路線形について試行錯誤している状態である。 

 


